



Lu4u.de

Beratung für Jugendliche ohne Deutschkenntnisse

Für Schülerinnen und Schüler, die über keine oder nur sehr geringe Deutschkenntnisse verfügen, gibt es in Ludwigshafen eine zentrale Anlauf- und Beratungsstelle in Räumen der Adolf-Diesterweg-Realschule Plus im Ludwigshafener Stadtteil Oggersheim.

Das tut die zentrale Anlauf- und Beratungsstelle

In der Schule

- Klärung des bisherigen Schulbesuchs
- Erfassung des Sprachstands
- Schullaufbahnberatung
- Beratung bei Fragen des sonderpädagogischen Förderbedarfs
- Vermittlung zwischen Schule und Elternhaus
- Aufnahme und Zuweisung an Schulen

Erstkontakt zu verschiedenen

- Institutionen
- Vereine
- Behörden
- Hilfsorganisationen

Sie arbeitet zusammen mit verschiedenen Institutionen und Schulen, zum Beispiel:

- Stadtverwaltung
- Kinder- und Jugendeinrichtungen
- Schulen in Ludwigshafen
- „Brückenbauern“
- Kulturvereinen
- Hilfsorganisationen
- Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD, Schulbehörde)

- Grundschulen
- Realschulen Plus
- Gymnasien
- Integrierte Gesamtschulen
- Förderschulen
- Berufsbildenden Schulen

Ziele der Beratung sind:

- Klarheit im deutschen Bildungssystem
- Sprachbarrieren überwinden
- Schnelle Eingliederung in die Schule
- Info über weitere Bildungsmöglichkeiten

Zur Anmeldung benötigen Sie nur...

- Ausweis
- Geburtsurkunde
- Letztes Zeugnis (übersetzt)

... Ihres Kindes

Mehr Infos finden sich im Infolyer, der hier auf dieser Seite unter "Downloads" heruntergeladen werden kann.

Verantwortlich für die zentrale Anlauf- und Beratungsstelle ist die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Rheinland-Pfalz